
 STRALCIO VERBALE CONSIGLIO TERRITORIALE DEL 12 MARZO 2025 

 Il Presidente informa delle operazioni relative al passaggio di consegne. E’ stato richiesto 
 un approfondimento con il Segretario Generale per la comprensione puntuale dei debiti 
 risalenti a due mandati precedenti. 

 Segue Delibera per la rinuncia del Presidente alla sua indennità e passaggio del potere di 
 firma. 

 Il Consiglio delibera la nomina del Vice Presidente e del Segretario. 

 Vengono deliberate le seguenti deleghe, riservandosi altre assegnazioni al successivo 
 Consiglio: 

 ✔  Commissione Gare – Affiliazione – Tesseramento, Commissione Ufficiali di Gara, 
 Commissione Allenatori: Presidente 

 ✔  Beach Volley: Anna Zanerini 

 ✔  Sitting Volley: Maurizio Checcoli 

 ✔  Comunicazione – Marketing: Presidente, Barbara Berti 

 ✔  Eventi, Selezioni: Bruno Ciccarelli 

 Il Presidente conferma e si delibera che Commissioni e Collaboratori rimangano invariati 
 fino alla fine della stagione sportiva. Si valuterà la scissione a fine stagione, con accordo 
 bilaterale, per alcuni Collaboratori con contratto in essere fino al 31 Dicembre 2025. 

 Si analizzano gli importi dei contratti, confermando l’ammontare della Commissione Arbitri 
 adeguata all’impegno e al risultato. Si rende necessaria invece una riorganizzazione della 
 Commissione Allenatori e lo studio di iniziative atte a potenziare l’area tecnica, in quantità 
 e qualità. 

 Si discute delle Selezioni Territoriali, per darne maggiore visibilità e aprire la presenza agli 
 allenatori come supporto.  La stessa attenzione viene rivolta al Sitting Volley e al Beach 
 Volley. 

 Si conferma che l’ubicazione fuori territorio del Giudice Sportivo non rappresenta un 
 problema per la sua funzione. 



 Il Presidente evidenzia che il Referente Territoriale Sitting Volley non ha al momento 
 consegnato il resoconto richiesto. Si concorda un incontro chiarificatore con il Referente 
 Territoriale. 

 Si evidenzia la necessità di coinvolgere volontari per qualsiasi attività del Comitato, con il 
 giusto inquadramento, presentando il nome di una fotografa resasi disponibile. 

 Circa la Comunicazione, il Presidente informa della possibilità di avvalersi di stagisti, con 
 possibilità di essere seguiti dal Presidente stesso come tutor; si attende la validazione di 
 Roma e le opportune indicazioni se e come procedere. 

 La gestione del Sito rimane in carico a Barbara Berti mentre i social vengono gestiti 
 direttamente dal Presidente. Il piano di migrazione del Sito al fornitore del Portale in uso 
 dal C.T. viene confermato. Si conferma la volontà di adottare anche il referto elettronico di 
 Newbit, razionalizzando i costi di entrambi gli strumenti. 

 Il  Presidente manifesta la volontà di aprire uno sportello di consulenza online per le 
 Società, a cura di Olimpiagestsport, aprendo una pagina dedicata sul Sito per la 
 consultazione dei quesiti. 

 Il Presidente rende noto e quindi si delibera di aver attivato la procedura di dismissione 
 della linea telefonica della Sede di Imola e di aver chiesto la rimodulazione del contratto di 
 fornitura per la Sede di Bologna. 

 Si approva la richiesta di preventivo a Punto M per riassortimento abbigliamento. 

 Il Presidente e il Consiglio si riservano di fare chiarezza e reperire informazioni sul 
 contratto di affitto dell’attuale sede del Comitato, scadenze e rinnovo. 

 Si delibera il cambio nominativo dell’arbitro partecipante al corso incentivante 
 precedentemente deliberato a causa di impegni sopraggiunti. 

 Si delibera la concessione a titolo non oneroso del patrocinio ad eventi e manifestazioni 
 delle Società del Territorio. 


